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令和４年度第２回川口市緑化対策委員会議事概要 

日 時 令和５年３月２８日（火） 

    （開会：午後２時００分  閉会：午後３時００分） 

会 場 鳩ヶ谷庁舎３階３０６会議室

出席者 委 員  ◎阿部 伸太  ○寺山 樹生   江村 薫     

          早坂 惠美子  平林 貢    小林 智津子 

町田 治子   吉野 修弘   杉﨑 智子    

長嶋 聡    田中 樹代子  小林 愛未     

（◎会長 ○副会長） 

幹 事    経済部次長兼農政課長  安達 一広 

      建設部次長兼公園課長  大沼 伸康 

都市計画部次長兼みどり課長 大塩 洋則 

開  会 

幹  事   挨 拶（都市計画部次長兼みどり課長） 

事 務 局   本日の出席状況（委員１２名出席）を報告。 

      「川口市緑化対策委員会条例」に基づき本会議の成立について宣言。 

   配布資料の確認。会議録作成のため録音機の設置を報告し、会長に議事録 

署名人の指名を依頼。 

会  長   早坂委員を指名。 

事 務 局   傍聴希望者なしの報告。条例の規定に基づき議事の進行を会長にお願いす

る。 

議  長   「議題（１）報告事項①保存樹木等の指定解除について」事務局に説明を

求める。 

事 務 局   資料１に基づき説明する。 

議  長   ただいまの説明について何か質問はあるか。報告事項とのことなので、審

議ということではないがお気づきの点等あれば。 

委  員   資料の P９のケヤキについて、立派なケヤキだが、おそらく落ち葉等の問

題で剪定をされたのだと思うが、保存樹木に指定されているのだからもう少

し樹形に配慮した剪定をするべきではないか。落ち葉が問題なのであれば落



2 

ち葉の集草をする等して剪定せずに対処できないか。そういった樹木に配慮

した管理をするよう補助金の利用者に指導していけたらいいのでは。 

事 務 局   ご指摘のとおりである。今後所有者から相談があった際は十分に話を聞き

ながら進めたいと思う。 

議  長   所有者からみれば樹木に愛着がある一方で、落ち葉等の問題が生じ、苦慮

していることと思う。落ち葉対策等も含めて今後対応を検討していけるとい

いのではないか。 

       他に質問はあるか。 

委  員   指定解除の理由として維持管理困難のためというのが多々みられるが、市

が管理していくというのは難しいのか。 

事 務 局   個人の所有物であり、所有者の意向があるため市としてもできることに限

りがあるが、いただいたご意見については今後検討できればと思う。 

議  長   行政側の意向としては助成金を支払うことでなんとか所有者に維持管理を

していけるようにしてほしいとのことであるかと思うが、将来的には市が主

体となって維持管理をサポートしていける仕組みを緑の基本計画に盛り込

んでも良いのかもしれない。 

       他にないようなので、「議題（１）報告事項②特別緑地保全地区等対象候補

地検討調査委託の結果について」事務局に説明を求める。 

       ※審議検討中の事項のため議事及び資料非公開 

議  長   次に「議題（２）その他生産緑地地区における行為制限解除に伴う緑化奨

励補助金について」事務局に説明を求める。 

事 務 局   資料３に基づき説明する。 

議  長   生産緑地というのは簡単に言うと、３０年間営農することを条件に税制面

において優遇された農地であり、今回当初に指定された生産緑地が３０年経

過し、多くが解除され緑地が減少するのではと懸念があった。実際には９割

近くが特定生産緑地として営農を継続するということだが、一定数は解除す

るということであり、解除後に宅地化する際には補助を出すので緑を作って

くださいという補助制度が資料３の内容である。方向性としては市として非

常に前向きな取り組みであるとおもう。このことについて、質問等あるか。 

委  員   予算が通った場合に施行予定とあるが、どのくらいの予算規模か。 

事 務 局   ４００万円弱を計上している。 

委  員   資料の項目２の図において大きな三角マークが補助対象緑化部分と注意書 

きがあるが、小さい三角マークは補助の対象外ということか。 
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事 務 局   補助の対象としては、公共の用に供する場所から見える箇所を対象とする

という要件があり、小さい三角マークもすべて補助の対象である。三角マー

クの大きさが図の中で異なるのは高木や低木等の違いを示しているだけであ

る。資料内の①～③に記載の緑地はすべて条件を満たしており補助対象であ

る。 

委  員   承知した。 

議  長   他に質問はあるか。 

無いようだが、その他全体を通してなにかある方はいるか。 

委  員   資料１のP２にイヌザクラと記載があるが、ここまで大きなものは珍しく、 

しかも公園内にある。なぜここにあるのか経緯等わかるか。また、枯れた場 

合は代わりの樹木を植栽する等したら良いのではと思うがどうか。 

事 務 局   元々斜面林であったところが公園となった場所であり、元からあった樹木 

ではないかと思う。代わりの樹木を植栽するということについては、今後研 

究していきたい。  

委  員   付近にはイヌザクラが他にもあるのか。 

事 務 局   詳細は把握していないため不明である。 

議  長   植木生産で有名な安行を擁する川口市なので、今後そう言った点も目配り

していけたら良いかと思う。 

他にないようなので、これですべての議題について終了とする。 

閉  会 

以上 


